

La Mission de lutte contre le décrochage scolaire lutte contre la sclérose en plaque

Actus

Dimanche 9 juin 2019 une quinzaine d'élèves de trois MLDS du Var, accompagnée de leur professeur de sport et des Coordonnatrices des bassins de La Seyne, Toulon et Hyères ont participé à Sep'arty, une course solidaire organisée par APF France Handicap.



Dans le cadre du « parcours citoyen », les élèves et leurs accompagnateurs ont ainsi pu montrer leur engagement et leur solidarité avec les personnes atteintes de sclérose en plaques (SEP).

Après avoir partagé un pique-nique sur la plage de l'Aiguade, chacun s'est impliqué dans l'organisation de la course : les élèves bénévoles ont installé les points de ravitaillement et assuré le balisage de la piste tandis que les élèves et les CFI coureurs s'échauffaient.

A 15 heures les élèves se sont élancés dans une course de 4 km....Ce dimanche ce n'est pas la performance qui était recherchée mais juste le partage avec des personnes atteintes d'un handicap, et l'investissement dans une cause.

Les élèves ont été fiers de participer à cet événement solidaire, et ont eu à cœur de se dépasser pour faire honneur aux personnes en situation de handicap.

